REDONNONS DES COULEURS À YZEURE

Oppositions municipales

Le Président de la République vient d'être réélu, place maintenant aux élections législatives qui vont conduire les députés au Parlement.

Le RN a échoué, mais une fois de plus, son nombre de voix a progressé. Les partis classiques LR-PS-PC-EELV s'écroulent, réalisant des scores ridicules. LREM a réussi, en associant à sa majorité des élus de droite et de gauche, à déstabiliser ces partis traditionnels. Cette politique du « en même temps » ne peut apporter à elle seule des réponses aux besoins souvent opposés des populations diplômées et celles des territoires délaissés.

Le mécontentement s'est concrétisé par le vote extrême et par une perte de confiance envers les partis traditionnels. La France à deux vitesses existe réellement : celle des métropoles et celle des campagnes, celle des gens installés dans la vie et celle des personnes qui galèrent pour boucler les fins de mois. Le RN s'est renforcé en surfant sur la vague des mécontentements, accusant au passage l'immigration, les profiteurs qui percevraient des subsides sans travailler, tout en oubliant les milliards des privilégiés planqués dans les paradis fiscaux. La menace est sérieuse de voir majoritaire celle qui aujourd'hui récupère, par démagogie, des mesures que la gauche ne renierait pas sur la retraite, les bas salaires... tout en stigmatisant les fonctionnaires trop nombreux à son goût. Pourtant tout le monde s'accorde à dire qu'il faut plus d'hospitaliers, plus de contrôles sanitaires, plus de sécurité, et des services publics ouverts plus largement.